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Верьте пророкам Его

2
«Мы заявляем протест перед Богом, нашим Единым Творцом, Защитником, 

Искупителем и Спасителем, Который однажды будет судить нас, а также и перед всеми 
людьми и всем живущим, торжественно заявляем, что ни мы, ни наш народ не согласны 
ни с одним пунктом указа, который противоречит Богу, Его Святому Слову, нашей 
доброй совести и спасению нашей души».                   
                            Великая борьба, c. 202. 

Топ-4 
пророчества 

  Библии
Анна СКРИПНИКОВА

мелодия 
           души
          
     

    Марина ПЛУГАТАРЕВА
Руководитель ОЖС ЦСМ

музыка 
    в служении

«Побеждай»: в Заокском
 прошла Школа лидеров молодежи9

   аДРа 
спешит  на   помощь!  

Роман Медвидь,
Директор АДРА ДВУЦ
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Протест князей

ЕЖЕДНЕВНый ПЛАН чТЕНИя БИБЛИИ И ТРУДОВ ДУхА ПРОРОчЕСТВА

 Май

21 мая - Пс.  15
22 мая - Пс.  16

23  мая - Пс.   17
24 мая - Пс.    18
25 мая - Пс.    19

26 мая - Пс.    20
27 мая  - Пс.   21

        1     2       3      4      5      6
  7    8     9     10    11    12    13
14  15   16    17    18    19    20
21  22   23    24    25    26    27
28  29   30    31

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Одним из самых выдающихся свиде-
тельств в защиту Реформации стал протест 
князей Германии на государственном сей-
ме в Шпейере в 1529 году. Мужество, вера 
и решительность этих мужей Божьих отво-
евали свободу мысли и совести для гряду-
щих поколений. После этого протеста ре-
формационная церковь стала называться 
протестантской, его принципы составляют 
“самую суть протестантизма”.

Для Реформации наступили мрачные 
и грозные дни. Несмотря на Вормсский 
эдикт, объявивший Лютера вне закона и за-
прещавший его учение, в стране все более 
утверждалась религиозная терпимость. 

Божественное провидение сдержи-
вало силы, борющиеся с истиной. Карл V 
не раз собирался нанести сокрушитель-
ный удар Реформации, но вынужден 
был отступать. Временами казалось, что 
неминуемая гибель ждет всех, кто осме-
ливается сопротивляться Риму, но в са-
мый критический момент на восточной 
границе появлялась турецкая армия или 
французский король, а то и сам папа, с 
завистью смотревший на возрастающее 
могущество императора, — начиналась 
война, и, таким образом, среди распрей 
и волнений Реформация продолжала 
усиливаться и расширяться. 

Наконец папские монархи преодо-
лели взаимную вражду и объедини-
лись, чтобы совместно бороться про-
тив реформаторов. Государственный 
сейм, который собрался в 1526 году в 
Шпейере, предоставил каждой из не-
мецких земель свободу в вопросах ре-
лигии до созыва Вселенского собора, 
но едва миновала опасность, вынудив-
шая императора пойти на эту уступку, 
как уже в 1529 году император созвал 
второй сейм для подавления ереси. 

Э. Уайт. Великая борьба, гл. 11
Продолжение на esd.adventist.org
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«Новая фокусировка на миссии» направлена на то, 
чтобы направлять миссионеров по всему миру

год в миссии» и адвентистская волонтерская служба. Отсю-
да следует третья часть, которая представляет собой обмен 
миссионерами между административными офисами в Юж-
ной Америке. четвертый этап — это отправка и прием людей 
между континентами, например, в рамках проекта «Мисси-
онеры для всего мира», который уже отправил 25 миссионе-
ров в другие страны. Последний этап — это проект, который 
будет осуществляться в Таиланде и Индонезии, странах, где 
мало христиан, не говоря уже об адвентистах.

В течение следующих пяти лет планируется увеличить 
число миссионеров-добровольцев и специалистов, поощ-
рять миссионерские поездки (например, краткосрочные мис-
сионерские путешествия) и инвестировать в инфраструктуру.

Барьеры и возможности
Интеграция между проектами и церковными отделами 

свидетельствует об усилиях по всестороннему вовлечению 
церкви в проекте «Новая фокусировка на миссии». Это мо-
тивирует членов адвентистской церкви и предоставляет им 
больше миссионерских возможностей.

чтобы проект был успешным, необходимо преодолеть 
некоторые трудности. Для миссионеров это язык. Важно 
знать английский, например, для изучения третьего языка. 
Для учреждений и административных штабов, которые де-
лают возможной отправку людей, это финансовые ресурсы.

Работа проекта сейчас заключается в том, чтобы заявить 
о себе повсюду, представляя способы объединения волон-
теров и миссий. Сайт vividfaith.com — это один из способов 
установить эту связь. Он содержит все доступные слоты в 
разных странах для различных функций.

Цель презентации проекта «Новая фокусировка на миссии» на по-
лугодичном совещании Исполнительного комитета, озаглавленного 
«Живая церковь», состоит в том, чтобы каждый взял на себя обяза-
тельство активно участвовать в отправке и приеме миссионеров для 
работы в регионах, где нет присутствия адвентистской церкви.

Эта работа происходит «в ответ на то, что они делали с на-
ми в Южной Америке в прошлом. Они [первопроходцы] при-
несли свои плоды; в основном они приехали из Северной Аме-
рики. Церковные руководители пришли сюда, чтобы распро-
странять Евангелие, и сегодня у нас есть та церковь, которая у 
нас есть. Теперь мы собираемся откликнуться, отправляя мис-
сионеров и волонтеров в другие страны, которые также испы-
тывают такую потребность», — заключает пастор Арко.

Анне СЕйКСАС
Оригинальная версия этого материала была опубликована 

на сайте Южно-Американского дивизиона.

Где находится наше миссионерское поле? По соседству; в 
нашем городе; в нашем районе, в нашей области, стране, во 
всем мире. Вот что пишет христианская писательница Эллен 
Уайт: «Работа Господа состоит в том, чтобы расширяться и ши-
риться до тех пор, пока она не охватит весь мир» (Свидетель-
ства для Церкви, том 7, с. 15). И, основываясь на этом совете, 
в офисе всемирной адвентистской Церкви появилась инициа-
тива под названием «Новая фокусировка на миссии», цель ко-
торой в том, чтобы побудить всех членов церкви стать мисси-
онерами или поддерживать миссионеров по всему миру. Эта 
инициатива направлена на активизацию усилий по проповеди 
Евангелия в местах, где еще нет адвентистского присутствия.

«Это инициатива по привлечению церковных учреждений, 
унионов, конференций и поместных церквей к миссионерским 
проектам. Но как? Начиная с поместной церкви, мы хотим пом-
нить, что во многих регионах мира нет христианского присутствия», 
— объясняет пастор Дитер Брунс, директор Адвентистской волон-
терской службы Южно-Американского дивизиона — подразделе-
ния всемирной Церкви, ответственного за отправку добровольцев 
и миссионеров в Южную Америку и из нее в другие регионы мира.

Миссия для всех
Независимо от того, что эта проблема возникает на адми-

нистративном уровне, главная цель переориентации миссии 
состоит в том, чтобы побудить поместную церковь, то есть 
всех членов адвентистской церкви, осознать, что все еще су-
ществует большая часть планеты, которая нуждается в ком-
то, кто мог бы нести библейскую весть.

Пастор Стэнли Арко, президент Южно-Американского диви-
зиона, подчеркнул, что «каждый из нас должен думать об укре-
плении поместной церкви с помощью той миссии, которая у нас 
есть. Но Евангелие проповедуется не только в моей поместной 
церкви — на моей территории. Оно проповедуется всему миру. 
Итак, видение — это поместная церковь, глобальная церковь».

«Когда мы помним об этом, у нас появляется мотивация 
помогать. Когда мы помогаем, на самом деле, в конечном 
счете, мы получаем большую выгоду. И, осознавая это, начи-
ная процесс оказания помощи, мы также способствуем в по-
местной церкви формированию большему единству и боль-
шему развитию», — подчеркивает Брунс. По его мнению, ког-
да известно, что кто-то работает на миссионерском поприще, 
это повышает осведомленность и пробуждает потребность в 
получении информации об этой работе. Следовательно, это 
объединяет церковь в достижении общей цели.

Пастор Арко комментирует, что для достижения конеч-
ной цели существует пять этапов. Первый из них — это «мис-
сия халева» в поместной церкви. Второй — проект «Один 



19 (812) май 20234 ДЕНЬ ЗА ДНЕМпроВозглашая еВангелие

Евангельская программа «интересный разговор»

о Боге. Каждый член церкви мог попрактиковаться в улич-
ном благовестии.

Также после программы каждый день все желающие го-
сти оставались на урок «Так говорит Библия», который вел 
Е.А. Екимов. Каждый получал индивидуальный урок и Би-
блию Синодального перевода. Люди с интересом изучали и 
узнавали новое о Боге и Писании.

Во время этого мероприятия на призыв ко крещению вы-
шло 5 человек. Каждый из них пожелал пройти уроки и за-
ключить завет с Господом через водное крещение. Мы про-
должаем проводить уроки по изучению Библии и ожидаем в 
ближайшее время крещение.

Роман МЕДВИДь,
Пастор церкви г. Артема

В г. Артеме, Приморского края, прошла евангельская 
программа под названием «Интересный разговор», кото-
рую провел пастор-евангелист Евгений Анатольевич Еки-
мов. Очень интересно поставленная программа, где в нача-
ле был специальный вечер поэзии «О самом главном», где 
читались стихи известных авторов о Боге. А во второй день 
была специальная встреча в виде театральной постановки, 
которая была посвящена истории Синодального перевода 
Библии.

Уникальным в этом мероприятии было то, что каждый 
день перед программой евангелист вместе с желающими 
выходил на улицы города для того, чтобы благовествовать 
прохожим об Иисусе христе. Интересующимся раздавали 
пригласительные на программу, с некоторыми вели беседы 
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Топ-4 пророчества Библии
В разных уголках нашей планеты постоянно происходит 

огромное количество событий. Среди них — вспышки войн и 
военных конфликтов в разных странах, болезни, вирусы, эко-
номические кризисы, экологические бедствия и многое дру-
гое. Кажется, что наш мир вот-вот потеряет равновесие, от 
чего у множества людей возникает страх и неуверенность пе-
ред будущим. что нас ждёт дальше? Как жить в нестабиль-
ном мире? что Библия говорит об этих событиях? 

Ответы на эти вопросы получили участники программы 
«Топ-4 пророчества Библии», которая прошла в Краснодаре.

Ведущий программы Евгений Скрипников говорил о том, 
что у Бога все под контролем, и Он держит все в Своей руке, 
а также о том, что Библия — это книга, в которой каждый мо-
жет найти мир, покой и утешение.

частью одной из встреч стал пасхальный концерт, в кото-
ром приняли участие детский хор и оркестр, а также ансамбль 
колокольчиков. Особенно коснулся сердца стих «Порой по-
лезно спрашивать себя, кто я?» в декламации Веры Бевзен-
ко, а кульминацией вечера стала пантомима «вот Агнец» в ис-
полнении Надежды Борисовой. Сюжет пантомимы о том, что 
отец с сыновьями идут по дороге в Иерусалим, чтобы прине-
сти жертву. Мальчики несли ягненка, и тут они попали в гущу 
событий, где злая толпа кричала: «распни Его!» Кто-то сказал: 
«смотри, это Иисус! Он молится на кресте: «Отче, прости их!». 
Никогда я не видел такой любви ни в чьих других глазах». По-
ка они были участниками этих событий, ягнёнок убежал. Тогда 
отец мальчиков, указывая на крест, сказал: вот Агнец!»

В заключении был сделан вывод, что смерть христа ле-
жит в основе всей христианской веры. Бог сделал невозмож-
ное, воплотив любовь и справедливость. христос не лишил 
людей свободы выбора, а Сам стал человеком и пострадал 
вместо людей, взяв ответственность за их вину на Себя. Он 
занял место людей, заменив их Собой. В этом величайшая 
надежда и радость каждого христианина!

Анна СКРИПНИКОВА
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В москве прошел VI съезд московского объединения

Съезд Московского объединения прошел 16 мая в Духов-
ном центре на Нагатинской в Москве. Единство и готовность 
к служению были показаны в подведении итогов и избрании 
руководства на следующий срок.

В шестом съезде Московского объединения приняли уча-
стие 71 делегат, почетные гости, директора отделов и со-
трудники. Духовным наставлением для участников съезда 
было слово Исполнительного секретаря Западно-Российско-
го Союза Святослава Музычко, в котором он призвал дове-
рять Божьему водительству и трудиться для Господа.

В отчетах руководителей Московского объединения бы-
ли отмечены три вектора стратегии церкви: сохранение да-
рованного Господом; приумножение количественного и ка-
чественного; и развитие, включая работу над открытием но-
вых общин и посвящение новых Домов молитвы. Внимание 
участников съезда было обращено на то, что среди членов 
церкви молодежь возрастом до 20 лет составляет лишь 2,3%. 

Невзирая на возникавшие за прошедший период трудности, 
включая пандемию, Бог благословил Свою церковь прежде 
всего посвящением и верностью членов церкви.

Рабочие комитеты съезда утверждали список пасторов, 
рекомендации относительно Устава организации, а также 
рассматривали отчеты и планы стратегического развития. 
Большинство участников съезда были вовлечены в обсужде-
ние рекомендаций съезда на следующий период. 

В результате работы избирательного комитета делегатами 
съезда были избраны руководители Московского объединения 
на следующий срок: президент Анатолий Зубач, исполнитель-
ный секретарь Вадим Гриненко, казначей Валерий Квашнин;

Руководители других отделов МО и полный состав Ис-
полнительного комитета будут избраны на его первом 
заседании.

Роман ГЕйКЕР
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13 мая в городе ярцево Смоленской области состоялось 
знаменательное событие — посвящение нового молитвен-
ного дома. Новое светлое здание, построенное по всем нор-
мам и требованиям, стало новым домом для общины адвен-
тистов седьмого дня города ярцево. Удивительный опыт мо-
литвы и Божьего водительства позволил в кратчайшие сроки 
стать мечте реальностью.

Братья и сёстры из ближайших церквей и местной общи-
ны собрались в новом здании, чтобы в торжественной обста-
новке снова посвятить себя и новое место поклонения для 
прославления Господу. Верующие исполняли стихи, прослав-
ляющие гимны, сольные песнопения. Общины Смоленской 
области передали собратьям свои поздравления.

Со словами поздравления и пасторского наставления к 
церкви обратился президент Центрального объединения Па-
вел Павелко. В своем обращении Павел Филиппович подчер-

кнул, что «покаяние — это не просто сокрушение о грехе, но 
и полное его оставление. Такое покаяние — основной ключ к 
дальнейшему служению и росту в вере». Казначей Централь-
ного объединения Алексей Сергеев передал поздравления 
от конференции и подарок для развития служения общины.

Под руководством областного пастора Михаила Аврамен-
ко члены церкви и гости произнесли литанию посвящения.

Завершилось торжественное мероприятие общим сто-
лом, хлебосольно и с любовью накрытым сестрами местной 
церкви. Дружеская и теплая обстановка расположила мно-
гих братьев и сестер к совместному пению, прославлению в 
стихах. Прозвучало много слов пожеланий и поздравлений, 
никому не хотелось уходить, так радость одной церкви ста-
ла общей.

Елена СЕРГЕЕВА

адвентистская община города Ярцево
обрела новый Дом молитвы
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5-9 мая в п. Заокский, Тульской области прошла Школа 
лидеров отдела молодежного служения (ШЛОМС). Свыше 
700 участников из разных уголков Западно-Российского со-
юза и Кавказской унионной миссии съехались для обучения 
и вдохновения. 38 преподавателей представили 90 семина-
ров, что составило 255 учебных часов.

Для оптимизации обучения собравшиеся были разделе-
ны на 14 потоков, среди которых: базовые курсы для сотруд-
ников клубов «Следопыт» и «Искатели приключений», «Ам-
бассадор», лидер молодежного служения.

Потоки позволили спикерам максимально целенаправ-
ленно передать знания каждому направлению. Помимо обу-
чения теоретическим и богословским истинам, можно было 
освоить практические навыки первой медицинской помощи, 
походных умений.

Для вдохновения лидеров приехал руководитель Отде-
ла молодежного служения Евро-Азиатского дивизиона Ро-
ман Кисаков. Во время утренних и вечерних размышлений 
Роман делился с молодежью своим опытом духовного ро-
ста, побуждая не останавливаться на достигнутом. «Духов-
ное лидерство, — отмечает Роман, — привлекательно тем, 
что оно подразумевает не просто влияние на людей, не про-
сто руководство, а целенаправленное формирование ре-
бенка, подростка или молодого человека благодаря различ-
ной деятельности, подразумевающей «созерцание Бога», 
как в процессе передачи теории, так и во время различных 
интерактивов».

«я глубоко убежден в том, — утверждает лидер моло-
дежного служения КАУМ Александр Сахаров, — что только 
настоящее обращение к Богу и Его Слову способно уберечь 
молодое поколение от ненужных страданий, повысить ка-
чество жизни, а также дать надежду на скорое наступление 
Царства христа, в котором все будет иначе!»

«Это не просто встреча лидеров и радость общения, — ут-
верждает руководитель молодежи Западно-Российского со-
юза Виктор Горюк, — это возможность учиться у лучших ли-
деров. Надеемся, что обучение сможет дать не только ин-
формацию, но и вдохновит, а полученные знания дадут воз-
можность продолжать служение с большим рвением».

Лучшей благодарностью о школе лидеров для организа-
торов стали отзывы самих участников: 

— У меня сейчас задача экзаменов ЕГЭ, не хотели отпу-
скать со школы, также сдаю на права и занятия по воскресе-
ньям, молилась, чтобы я смогла поехать, так как для меня это 
важно, как для личного духовного роста, так и привнести сво-
им следопытам что-то новое и интересное. Слава Богу, что Он 
всё устроил прекрасным образом, меня отпустили со школы, а 
занятие в автошколе отменили, хотя это всё было важно.

— я снова задумался над пасторским служением.
— После семинаров появилось много новых идей. Вече-

ром в комнате были только разговоры о Боге, Его влиянии в 
течение дня.

— я больше начала молится, почувствовала призыв Бо-
жий, увидела в спикерах таких же людей с проблемами и 
опытами, как они их пережили. Это меня тронуло, я поняла, 
что с Божьей силой мы можем изменяться и изменить.

— я еще раз вдохновился на служение. Бог еще раз на-
помнил о Своем призвании касательно моей жизни.

— На одном из этапов молитвенной тропы, была пораже-
на, когда услышала слова из Библии, отвечающие на мой во-
прос. Как будто действительно Бог говорил со мной, через 
эту аудио Библию.

— Много общался с Богом. После ШЛОМС хочу наладить 
личные отношения с Ним.

— я долго не понимала, зачем Бог меня поставил на это 
служение и не даёт уйти, хотя я уже устала и, как мне каза-
лось, уже ничего не могу дать своей молодежи, но на ШЛОМ-
Се я поняла для чего я там и что я умничка, Бог двигал меня в 
нужном направлении и что я ещё много чего могу дать своей 
молодежи и много чего организовать. Бог стал ещё ближе, и 
я спокойна, ведь Он со мной и Он направляет и вдохновляет.

— Бог мне показал через людей, насколько Он крут. И 
сколько очень крутых и вдохновляющих людей у Него есть, 
которые ему служат и на которых хочется быть похожим. Для 
меня это значимые взрослые. я увидел, что Бог ценит мою 
работу и служение. я Ему очень благодарен.

— Меня очень сильно вдохновили лагерные умения! 
Больше открылся принцип — приводить подростков к Богу 
через походы. хочется развиваться в этом направлении! Ра-
сти! И водить подростков в походы!

— Вдохновило снова проводить встречи у себя в церкви, 
потому что спустя 6 лет молодёжного служения я остыла. По-
сле ШЛОМС снова захотелось служить.

— Проповедь про самарянина, кто твой ближний очень 
сильно тронула, а потом пение добило меня. Это было про-
сто чудесно. я ещё раз осознал, что Бог несмотря на то, что 
я грешник, «грязный» человек, любит меня и Он дарует про-
щение. я хочу построить с Ним отношения более крепкие, 
чем имею сейчас. Спасибо вам.

— Так как я только в начале пути молодёжного служения, 
Бог помог мне не терять желание служить, и посылал людей, 
которые меня ещё больше вдохновили, рассказывая свои 
примеры и опыты.

На ШЛОМСе побывала Мария Вачева

«Побеждай»: в Заокском
прошла Школа лидеров молодежи
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Прекрасным и особенно приятным был субботний день 
13 мая 2023 года в адвентистской церкви с. чучулень, Молдо-
ва, где проходила совместная встреча молодёжи общин чучу-
лень, Стежэрень, Ниспорень под общим названием «Моло-
дёжь в служении Господу». Итак, молодые люди подготовили 
весь ход служения: молитвенный час, субботняя школа, дет-
ский рассказ, проповедь, хвалили Бога песнопениями и созда-
вали тёплую и дружескую атмосферу.

Встреча молодых людей прошла на природе с вкусной 
едой. В тёплой атмосфере они пообщались со своими пригла-

шёнными друзьями и местным пастором Дмитрием Журав-
лёвым, приняли участие в молодёжных играх. Каждый из них 
провёл время вместе в служении, хвале и отдыхе, они сблизи-
лись друг с другом и с Богом.

Благодарность братьям и сёстрам за тёплое гостеприим-
ство, комфорт, еду и общение. Слава Богу за благословение 
иметь молодых людей в церкви.

Кристина СКУРТУ,
Руководитель Отдела информации церкви АСД с. чучулень

молодёжь в служении Господу
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Подростково-молодежный лагерь
состоялся в Казахстане

«На пути к вечности» — так назывался подростково-моло-
дежный лагерь, который прошел с 5 по 8 мая, в г. Аксу.

Больше 60 человек собрал этот лагерь. Каждый день был те-
матическим, каждый день звучал призыв сделать правильный вы-
бор в своей жизни и выбрать христа, как своего личного Спасителя.

Молитвенная тропа, которая прошла в субботу вечером 
— это невероятный опыт встречи с Богом каждого участника.

Итогом этой лагерной встречи стало крещение пятерых 
молодых людей от 14 до 16 лет! Слава Богу!

Программа была очень насыщенна: общелагерная игра, 
общение по командам, переделка сказок на христианский 
лад и представление команд и многое другое.

Большая радость была в двух пасторских семьях — Ко-
валевых и Агашиных. Сыновья, Виктор и Денис, приняли 
крещение!

Особенно трогательным моментом в крещении было то, 
когда старший брат, начинающий пастор Церкви г. Павлодар, 
Конурбаев Кирилл, крестил своего младшего брата Дениса.

Это было благословенное время, а организатором лаге-
ря был Сам Бог!

Елена АГАШИНА,
г. Аксу, Казахстан
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Посвящение клуба искателей приключений в Пинске

13 мая 2023 года состоялось долгожданное событие – по-
священие клуба Искателей приключений «Сияние» в г. Пинске.

Стоит отметить, что открытие клуба в одной из самых 
консервативных общин Беларуси — это весьма прогрес-
сивный шаг, а также результат кропотливого труда мо-
лодёжного отдела Белорусского униона, актива клуба и 
родителей. Испытательный срок продлился достаточно 
долго: 3 года непрерывной работы клуба. В результате 8 

детей и 7 взрослых посвятили себя на служение Иисусу в 
клубе Искателей приключений.

В этот торжественный день к искателям  приключений при-
соединились следопыты, чтобы разделить радость младшего 
звена клубного служения. Благодарность Богу за Его благосло-
вения в развитии клубного служения в Республике Беларусь!

Отдел информации БУЦ
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итоговая встреча клубов в г. Днестровск

13 мая 2023 г в городе Днестровск прошёл День Следопы-
та, где клуб провёл субботнее богослужение. Божье имя бы-
ло прославлено в вдохновляющих пениях и представленной 
следопытами сценической постановке. В конце служения са-
мым маленьким искателям были вручены ленты, а следопы-
там нашивки за весь год.

После служения все могли подкрепится вкусным обедом, 
который приготовили сёстры из церкви. В завершении это-
го запоминающего дня следопыты все вместе могли выйти и 
прогуляться на природе.

Слава и благодарение Господу за эти встречи!

Анна БАЛАН,
Руководитель Отдела информации церкви АСД г. Днестровск
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аДРа спешит на помощь!
В г. Артеме, Приморский край, прошла очередная со-

циальная акция миссионерского отдела церкви совместно 
АДРА ДВУЦ, приуроченная ко дню влияния церкви АСД на 
Дальнем Востоке.

Были расклеены пригласительные о проведении бесплат-
ной стрижки для мужчин, женщин и детей. Церковь при-
гласила волонтера, Бибченко Жанну, парикмахера-универ-
сала, которая согласилась приехать и поучаствовать в этом 
мероприятии.

В этот день 12 человек смогли бесплатно постричься. 
Каждый гость получил в подарок подарочный пакет с книгой 
года «Великая борьба», газетой «Сокрытое сокровище» и бу-
клетом церкви.

Во время акции, ожидая своей очереди, гостям были 
предложены горячий чай и печенье, а желающие задать во-
просы на духовные темы смогли получить на них ответы. Мы 
рады, что можем использовать свои дары для служения Го-
споду и обществу!

Роман МЕДВИДь,
Директор АДРА ДВУЦ
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Служение парикмахера Ким Янг Хван в Узбекистане

Какие у вас вызывает ассоциации словосочетание «еван-
гельская кампания»? Наверное, каждый из нас сразу пред-
ставляет себе приезд проповедника с другого города или 
страны. Каждый день вечерами мы ходим в церковь и слу-
шаем интересные и актуальные проповеди.

Но сегодня мы расскажем вам, как может выглядеть 
евангельская кампания по-другому. Возможно, это вдохно-
вит кого-то послужить своим талантом.

Ким янг хван, так зовут стилиста-парикмахера, который 
родом из Южной Кореи.

Ким янг хван изъявил желание приехать из далёкой Юж-
ной Кореи к нам, и каждый день с 9:00 до 17:00 (а иногда и 
до 18:00), он стриг людей и делал им прически. У него был 
только один перерыв (30 минут) на обед. Он абсолютно бес-
платно стриг и делал причёски неверующим людям на тер-
ритории церкви.

Он приехал, не зная языка, но с большим желанием 
послужить людям тем, чем может. За один день он при-
нимал 30-40 человек. Сколько счастливых лиц мы увиде-
ли за эти дни!

Ким янг хван смог послужить в трех церквах, две из них 
находятся в городе Ташкенте, третья — в городе чирчик.

В общей сложности за 5 дней он смог «осчастливить» бо-
лее 200 человек!

хотелось бы, чтобы этот пример самопожертвования был 
примером для каждого.

Каждый из нас может служить Господу тем даром, кото-
рый у него есть!

Пусть Господь благословит нас на новые идеи — как мож-
но послужить Ему!

Диана МЕШКОВА,
Отдел информации, Узбекистанское поле
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Лагерь здоровья с сюрпризами

Процедуры по уходу за лицом продолжают быть востре-
бованными в Магадане. Поэтому с 3 мая мы вместе с коман-
дой вновь встречали группу посетителей. Для людей удоб-
но, что мы стараемся максимально приблизить время нача-
ла процедур к окончанию их рабочего дня. Две-три смены с 
интервалом в 40 минут позволяют команде встретить от 9 до 
12 человек каждый вечер.

Всегда хочется привнести разнообразие в привычную схе-
му работы и на этот раз мы поменяли состав средств по уходу 
за кожей лица, особенно всех удивила маска из красной че-
чевицы. После её нанесения кожа оставалась долгое время с 
ощущением бархатистости и лёгкости. Одна участница позва-
ла свою подругу, которая боялась подобных мероприятий, 
просто зайти и посмотреть, как проходит наш Лагерь здоро-
вья. В это время была возможность сделать ей массаж лица 
и потом она со всеми пошла на процедуры по уходу за кожей 

лица. Во время 20 минутной маски мы для всех приготовили 
чай и просмотр христианского мультфильма. По окончании, 
её удивлению и радости не было конца, и она записалась на 
следующий лагерь. Так получилось, что на дни лагеря здоро-
вья выпал Праздник 9 мая. Мы думали, как поздравить на-
ших участниц особым образом и решили провести для них 
мастерскую Тяп Ляп за 30 минут в конце всех процедур. я не 
знаю, как передать восторг и радость от процесса и результа-
та работы в этой мастерской всех присутствующих!!! А в по-
следний день встречи все наши женщины набрали в паке-
ты выловленную свежую селёдку, которую принёс для уго-
щения Юрий Маркович, после удачной рыбалки. В общем, 
было в этот раз много интересного и приятного!

Алла СОКУРЕНКО,
Директор Отдела здоровья ДВУЦ
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Вдохновляющая встреча для кубанских сестер

Вам когда-нибудь доводилось слышать, как звучит флей-
та Пана в сопровождении майского дождя? И это не един-
ственное благословение, которое получили участницы шко-
лы лидеров женского служения, проходившей с 28 апреля по 
1 мая на территории Кубано-черноморского объединения в 
санаторном комплексе «Горный родник».

Уже в пути на мероприятие участницы мероприятия ис-
пытали Божью любовь, любуясь красотой природы, восхи-
щаясь красками, которые создал наш Творец.

Несмотря на то, что было прохладно и дождливо, их со-
гревало общение друг с другом. Сестры имели возможность 
поделиться тем, как совершается женское служение в их 
общинах, своими успехами и переживаниями, ведь делясь 
опытами люди обогащают друг друга.

Семинар на тему «Три вопроса, которые могут изменить 
твою жизнь», который провела руководитель женского слу-
жения Кавказского униона Любовь Симинюк, произвел на 

всех большое впечатление. Он помог еще раз осознать свою 
ценность в глазах Божиих и вдохновиться.

Также участницы встречи рассуждали о том, как правиль-
но готовиться к публичному выступлению. 

Многие открыли для себя актуальность и красоту уроков 
«Женщины Библии и я», которые предлагает Школа Библии.

Помимо важных духовных размышлений были и прогул-
ки, и мастер-класс, и зарядка по утрам и даже банька с чаем.

Господь позаботился не только о духовной пище, но и о 
физической. Многие вполне убедились в том, что веганская 
кухня может быть не только полезной, но и очень вкусной.

Благодарность Богу за эти чудесные дни, проведенные 
в тихом и живописном уголке, который называется хутор 
Бетта.

Лилия ЛАГУТОВА,
отдел женского служения КчО

дочери божьи
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Хрустальные ступени счастья

13 мая в адвентистской общине г. Бендеры Отдел се-
мейного служения провёл необычный вечер. На утрен-
нем служении были приглашены все семейные пары, ко-
торых заранее предупредили одеться в самое красивое. 
Женщины надели свои самые красивые платья, а мужчи-
ны вспомнили как завязывать галстуки. Как оказалось, 
что все это было сделано не зря.

Семейный отдел решил в очередной раз напомнить су-
пругам — почему они полюбили друг друга. Два с половиной 
часа пробежали в одно мгновение, ведь каждая минута была 
наполнена самыми разнообразными интерактивами.

В первую очередь супругам предложили вспомнить свой 
первый раз, когда они почувствовали себя счастливыми. Бы-
ло много предложений: когда понял, что теперь она моя су-
пруга; когда приходишь домой и все живы и здоровы; когда 
родился первый ребенок. Затем было несколько пений, не-
которые читали рассказы о семейной жизни.

Ведущие все не уставали и каждый раз напоминали 
о значимости счастья в семейной жизни. Так было пред-
ложено придумать свои десять заповедей истинного сча-
стья. Здесь было много сказано о личных взаимоотноше-
ниях, взаимопонимании, открытости и, конечно, любви к 
себе, ближним и Богу.

Помимо всего прочего на встрече много пели, читали сти-
хотворения, рассказы, истории из жизни. Казалось, что смех 
и дружеская атмосфера просто не прекращалась на протяже-
нии всего вечера.

Ближе к концу семейным парам рассказали о десяти важ-
ных принципах в семье, таких как: силе любви, силе взаимо-
отношений, силе доверия и многих других.

Наконец всем было предложено вывести свою личную 
формулу счастья. Здесь было много предложений из чего 
же может состоять счастье. Все применили свои математи-
ческие и творческие способности и составляли самые разно-
образные формулы преумножения счастья.

В самом конце пастор Бурак Константин Иванович 
прочитал из Библии о трех принципах создания и сохра-
нения счастья: здоровая самооценка, готовность с любо-
вью жертвовать собой ради близких, любить Бога и на-
полняться Его любовью.

Слава Господу, что очередной раз напомнил о важности 
поддержания чистоты семейной жизни, о важности любви и 
развития счастья в семье.

Александр Кривой,
Руководитель Отдела информации церкви АСД г. Бендеры
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Во все века музыкальное служение играло важнейшую роль в 
жизни церкви, являясь поклонением Богу и Его прославлением. 
Пение является одним из самых эффективных средств переда-
чи духовной истины сердцу человека. часто слова духовной пес-
ни побуждают человека к покаянию и дарят веру. Песнопение и 
прославление Бога на музыкальных инструментах во все време-
на составляли неотъемлемую часть жизни верующего человека.

В служении музыкального отдела, как и в любом деле, есть 
рубежи, которые позволяют сделать анализ проделанной ра-
боты, чтобы увидеть куда идти дальше. Так, 6 мая в г. Владикав-
каз состоялся фестиваль христианской песни Северо-Кавказской 
миссии «Мелодия души». Такие мероприятия на Северном Кав-
казе проводятся ежегодно. Они вдохновляют не только слушате-
лей, но и участников, которые с большой ответственностью под-
ходят ко всему процессу подготовки. С каждым годом в фестива-
ле участвует все большее количество людей, появляются моло-
дые голоса. Участники делятся своим репертуаром друг с другом, 
что позволяет улучшить работу музыкального отдела.

В этом году в фестивале принимали участие представи-
тели из девяти городов и поселков: Владикавказ, Пятигорск, 
Минеральные Воды, Махачкала, Ессентуки, Железноводск, 
Каспийск, Зеленокумск, Майский. Исполнители представили 
различные номера: соло, дуэты, ансамбли, звучала инстру-
ментальная музыка. Каждый участник с особым трепетом 
участвовал в прославлении Небесного Отца. В конце фести-
валя все получили подарки в виде флешек, которые они смо-
гут использовать для дальнейшего служения.

хотелось бы выразить огромную благодарность прини-
мающей стороне — общине г. Владикавказ, а также всем, кто 
принимал участие в этом мероприятии. Отдельная благодар-
ность музыкальным руководителям общин, которые смогли 
подготовить коллективы для участия в фестивале. Пусть Не-
бесный Отец и дальше прославляется вашим творчеством!

Марина ПЛУГАТАРЕВА

мелодия души
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Детский музыкальный фестиваль
состоялся в Новой Сынжерее

В субботу 13 мая 2023 г, дети из адвентистских церквей 
Бельц, Фалешт, Теленешт, Унген, Зарожан, Сарата-Галбенэ, 
Сынжерей, Маринешт, Григоровки, Кременчуг, Михайлов-
ки и Сорок объединились со своими сверстниками из Новой 
Сынжереи, чтобы принять участие в Детском Музыкальном 
Фестивале «Прославим Его Имя вместе!»

Играя на музыкальных инструментах, исполняя хри-
стианские гимны, все дети старались прославить Бога 
как любящего Спасителя, заботливого Творца и добро-
го Пастыря. Среди 108 участников было 30 детей, кото-
рые играли на музыкальных инструментах, семеро из них 
уже научились аккомпанировать. На этом фестивале 10 
детей были посвящены в Юные музыканты. Они в про-
шлом году только заявили о своей мечте учиться в музы-
кальной школе, а в этом году впервые, преодолев волне-
ние, участвовали, как музыканты. Радовало разнообра-
зие звучавших инструментов — скрипки, фортепиано, ак-
кордеон, флейта, гитары. Вдохновлял профессионализм 
детских инструментальных ансамблей, хоров и, конечно 
же, то, что самым юным участникам было всего 3 года!

Впервые в фестивале участвовала группа детей из не-
адвентистских семей из селения Кременчуг, являющихся 
участниками Детской школы Библии.

Мастер класс игры на фортепиано продемонстрировал 
выпускник музыкальной школы Анатолий Сажин, делясь сво-
им опытом и вдохновляя других учиться музицированию.

Руководитель музыкального служения в Унионе церквей Мол-
довы, Анатолий Сажин, отметил важность музыки в поклонении Бо-
гу, а также необходимость и преимущества обучения в музыкальной 
школе, вдохновляя родителей, поддерживать в этом своих детей.

Программа завершилась призывом к детям научиться 
играть на музыкальных инструментах.

Пастор Пирожок Валентин в молитве благословил детей, 
и особенно большую группу из 37 ответивших на призыв де-
тей, чтобы каждый из них смог осуществить свою мечту — 
стань юным музыкантом!

Ссылка на видео: https://fb.watch/kAcakn4lXs/

Светлана БЕЛАя,
Руководитель детского отдела УЦМ

%20https://fb.watch/kAcakn4lXs/


19 (812) май 202320 ДЕНЬ ЗА ДНЕМлюди церкВи

иРиНа КОРОй: 
«ДЕТСКиЕ ГОДЫ – ЭТО СамОЕ ЛУЧШЕЕ ВРЕмЯ,
КОГДа СЕРДЦЕ РЕБЁНКа РаСПОЛОЖЕНО
К ПРиНЯТиЮ ДОБРЫХ иСТиН».

— Ирина Владимировна, пожалуйста, расскажите о се-
бе, о вашей семье, где вы живете и трудитесь?

Доброго дня! Наша семья живет в г. Новосибирске. У нас с 
супругом Сергеем две дочери: Софьюшка и Олечка, старшей 23 
года, младшей 14 лет. Мой супруг закончил Заокскую духовную 
академию, является пресвитером церкви. Старшая дочь Софья 
приняла крещение в 14 лет. Она замужем, её супруг Сергей Ел-
туков является куратором по лагерному служению клуба «Сле-
допыт», они оба наставники следопытов и задействованы в мо-
лодежном служении, живут также в Новосибирске.

— Ирина Владимировна, расскажите о тех людях, кото-
рые оказали влияние на ваш жизненный путь, откуда исто-
ки вашей веры?

я родилась и выросла в г. Новосибирске, в большой дружной 
семье. Моим духовным наставником была моя бабушка – Евдо-
кия Романовна Блинкова, она 44 года была членом Церкви ад-
вентистов седьмого дня. Именно она рассказа мне об Иисусе. Ба-
бушка рассказывала много опытов о своём общении с Богом.

я с раннего детства очень любила читать, и особенно ме-
ня интересовала Библия, т. к. она у бабушки хранилась от-
дельно от всех книг. Бабушка никому не разрешала брать Би-
блию, боялась, что дети могут испортить её. Мне было очень 
интересно, почему бабушка с таким трепетом и уважением 

относилась к этой книге. я начала тайком читать Библию. Од-
нажды бабушка заметила меня за чтением Библии, и тогда 
случился наш первый разговор о Боге. После я открыто чи-
тала Библию и стала посещать церковь вместе с бабушкой. 
За день до совершеннолетия я приняла крещение и первым 
моим служением было пение в хоре.

— Ирина Владимировна, кто вы по профессии? Есть ли 
связь между профессией и служением в церкви? И какое 
служение вам больше всего по душе?

я очень социальный человек, люблю служить и быть полез-
ной людям, поэтому любое служение, которое мне предлага-
ли в церкви, я с огромным желанием и любовью исполняла.

По профессии я инженер строитель, но так сложилась 
жизнь, что в профессии я работала только три года, а потом 
случилась перестройка, и молодые специалисты никому ста-
ли не нужны. Пришлось окончить бухгалтерские курсы, и бо-
лее 20 лет я работала главным бухгалтером. Однако, так как 
я – творческий человек, и мне всегда хотелось всегда видеть 
плод своего труда, эта профессия не доставляла мне удо-
вольствия. В то время служа руководителем детского отдела 
общины, я реализовывала все свои художественные и твор-
ческие планы, в изготовлении и шитье кукол для кукольно-
го театра и костюмов для героев христианских постановок.

Корой Ирина Владимировна, руководитель отдела детского служения, учитель детской СШ общины № 3, руко-
водитель проекта «Деточка», г. Новосибирск, Россия.
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— Какое служение Вы совершаете сегодня в местной об-
щине? В чем вы находите вдохновение? 

Многие годы, с 2001 года я являюсь руководителем дет-
ского отдела. Так случилось, что наша община осталась без 
помещения для богослужений, и несколько лет мы собира-
лись в домах культуры. С детками стало сложно занимать-
ся на Субботней школе, так как только в нашей общине бы-
ло 52 ребенка! И вот, наконец, церковь приобрела огромное 
двухэтажное здание: на первом этаже – кабинеты, учебные 
аудитории, на втором – огромный молитвенный зал на 160 
мест и актовый зал на 30 мест – особое пространство, назы-
ваемое «лестницей» для молодежных мероприятий. Это бы-
ло в 2017 году. Вот тогда наш пастор Матевосян Армен Сер-
геевич предложил на Совете церкви разработать проекты по 
первому этажу здания. я предложила открыть детский центр 
развития. я очень люблю деток и считаю, что детские годы – 
это самое лучшее время когда сердце ребёнка расположено 
к принятию добрых истин.

Родители и члены церкви четырех общин Новосибирска 
давно мечтали о детском садике и школе для наших детей. 
Церковь одобрила моё предложение, и так я стала руково-
дителем детского центра развития «ДеТочка», название ко-
торого вначале означало точку отсчета нашего служения, а с 
течением времени сложилось, как «Деточка» - так читают и 
считают посетители и родители, которые приводят своих де-
тей в наш Центр развития.

— Расскажите подробнее о служении Центра «Деточка»?
Посетители нашего центра – жители нашего города. Сей-

час в нашем центре занимаются более 50 детей. Наша цель 
- оказание качественных услуг по развитию детей согласно 
возрасту. Центр работает по восьми направлениям. С восьми 
месяцев – 1-я ступень – взрослый + малыш. Продолжитель-
ность занятия – полтора часа. Работают с педагогом, затем 
вторая часть занятий – игровая – с различными музыкальны-
ми и шумовыми инструментами.

2-я ступень – «я Сам» – от 3-х до 5-ти лет. Мама приводит 
ребенка, и он в течение полутора часов занимается с педаго-
гом. Ребенку даются задания, и он выполняет.

3-я ступень – мини-сад. Если нет возможности ребенка 
отдать в садик, а матери нужно отлучиться, то она оставляет 
ребенка на два-три часа.

4-я ступень – подготовка к школе. Наша задача на данной 
ступени дать качественные и разносторонние знания ребен-
ку, а также социализировать его, чтобы он мог смело пойти в 
школу, умея читать и считать. И на подготовительной ступе-
ни уже есть минутки доброты, на которых мы рассказываем 
деткам евангельские истории.

5-я ступень – продленка – дети, учащиеся в начальных 
классах, приходят, обедают, делают уроки.

6-я ступень – узкие специализации: репетиторы, уро-
ки скорочтения и чистописания, ЛФК, семейный психолог и 
сурдопедагог.
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Для родителей и детей Центр организует и поводит темати-
ческие праздники – день знаний, праздник урожая, праздник 
фонариков, когда день короткий, а ночь длинная; рождествен-
ские-новогодние и другие. Работает проект «Мамин дом»: со-
бираем родителей на различные занятия. Пока дети занимают-
ся с педагогами, Родители сами предлагают темы, и мы обсуж-
даем их с заявленными специалистами за чашкой чая. Осенью 
и весной мы выходим в парки с программой «Страна здоровья» 
или с рекламной акцией нашего центра со всеми атрибутами: 
ростовой куклой, проведением мастер-класса по рисованию, с 
заполнением детьми паспорта здоровья и т.д. 

Сотрудничаем с обществом мамочек особенных детей 
«Капельки добра» - проводим для них разные мероприятия 
– День матери, 23 февраля, Пасха и др., на которых можем 
рассказать библейские истины и практически помочь. 

Каждые полгода в нашем центре праздник – День откры-
тых дверей, совместно с Выставкой здоровья, когда всё же-
лающие могут прийти к нам в центр и получить бесплатно 
консультацию. Проводим мастер классы для мам, у которых 
есть особенные дети, готовим угощение для гостей, вместе 
поем песни под гитару. Для этого приглашаем к сотрудниче-
ству, женский, семейный, диаконский и другие отделы, что-
бы достойно представить нашу церковь городу.

— Поделитесь опытом, когда вы особенно ощутили, что 
Бог был особенно близок?

Так получилось, что, как только мы открыли детский центр, 
я попала в больницу, и у меня была обнаружена опухоль. После 
операции стало известно, что это онкология. Было страшно, но 
Господь был всегда рядом, братья и сестры общины всегда под-
держивали меня в молитве. Потом химиотерапия, ремиссия, а 

через два года снова рецидив. я верю, что Господь ведёт меня 
своим особенным путём и знаю, что всё будет хорошо. я про-
должаю служить и руководить Центром и хочу поблагодарить 
свой замечательный коллектив за поддержку, молитвы и пони-
мание. Господь даёт силы и идеи для дальнейшего служения.

— Расскажите, в какие социальные и евангельские ме-
роприятия вовлечена ваша община? 

Самыми запоминающимися и объединяющими для всей 
общины стали наши выходы в парки города с программой 
«Страна здоровья», т.к. благодаря этому происходит живое 
общение с жителями нашего города, где они многое узнают 
о нашем Центре «Деточка», о Церкви адвентистов седьмого 
дня, а, главное, об Иисусе. Каждому участнику этих меропри-
ятий в завершении программы мы дарим книги года и газе-
ты «Сокрытое сокровище» и «Ключи к здоровью», а детям – 
детскую христианскую литературу.

— Ваш любимый текст Библии и почему?
Мой любимый стих Библии: «Исследуйте Писания, ибо вы 

думаете через них иметь жизнь вечную; а они свидетельствуют 
о Мне» (Ин. 5:39). Когда я принимала крещение, этот текст был 
вписан в мое Свидетельство о крещении. Он знаменателен для 
меня тем, что мой путь познания Бога начался с чтения Библии. 
Благодаря этой книге был сделан правильный выбор в моей 
жизни. Каждый год я начинаю читать Библию заново и в разных 
переводах, и за 365 дней я стараюсь прочитать её полностью.

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор 

журнала «Адвентистский вестник»
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Друзья! 
Заокский университет готовит новую 
образовательную программу 
«информационные системы и технологии». 

И нам важно знать ваше мнение. 
Для этой цели мы запускаем небольшой опрос. 
О программе:
•  При поддержке чилийского адвентистского университета
•  Бакалавриат – 4 года очно / 5 лет заочно
•  Стажировка в чили в процессе обучения
•  Выпускники смогут работать в государственных органах управ-

ления, коммерческих организациях, IT-отделах промышленных 
предприятий в области проектирования, модернизации и обслу-
живания информационных систем и сетей.

Пройти опрос: https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7
Пресс-служба Заокского Университета

Контакты: info@zau.ru
Телеграм-канал: https://t.me/infozau

https://forms.gle/2t4DtYEPSZHHqX2R7%0D
https://t.me/infozau%0D
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Будьте в курсе событий!
Добавьте номер +7 (963) 934-78-44 в ваши церковные группы и вы
сможете быстро получать информацию о проводимых холдингом
мероприятиях.
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий 
и инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывай-
тесь на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и со-
бытий, происходящих в Церкви христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши стра-
ницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент на 
нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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ж и з н и  Ц е р к в и

как подписаться на рассылку новостей 

«День за Днем»?
Сделать это ОЧенЬ ПрОСТО…

вот эти 2 простых шага:
 

 

 

 
 

     

    Сделав эти ПрОСТые шаги,
     вы больше не ПрОПуСТиТе ничего важного 
     и вСегДа будете 
    в курсе событий из

   1. необходимо зайти на сайт esd.adventist.org
   2. заполнить поля в блоке 
    Подписка на газету “День за Днем” 
           и нажать       
        Подписаться
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АДВЕНТИСТСТКИЙ
		 	 	 	 		ВЕСТИК
история твоей церкви
	 	 				-	твоя	история

Читайте. Подпишитесь. Поделитесь.
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ИДЕМ ВМЕСТЕ

информация

 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Скачать PDF файл журнала 

           можно здесь

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

Лит е р а т у р н ы й

https://publishing.esd.adventist.org/uploaded_assets/110002-%25D0%259B%25D0%2595_2023_1_.pdf
https://publishing.esd.adventist.org/%20
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 ЧиТайТе  выПуСк журнала 

Лит е р а т у р н ы й 

Сайт Отдела издательского служения

https://publishing.esd.adventist.org/ 

информация

CТАНЬ
ЧАСТЬЮ
ZAU TEAM

ОТ ЗАОКСКОГО
УНИВЕРСИТЕТА

https://publishing.esd.adventist.org/%20


19 (812) май 202332 ДЕНЬ ЗА ДНЕМинформация



19 (812) май 202333 ДЕНЬ ЗА ДНЕМинформация



19 (812) май 202334 ДЕНЬ ЗА ДНЕМинформация



19 (812) май 202335

Отдел инфОрмации еврО-азиатскОгО дивизиОна
церкви христиан адвентистОв седьмОгО дня
©2021

esd.adventist.org

news@esd.adventist.org

ДЕНЬ ЗА ДНЕМинформация


